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Kurztitel  
 
Haushaltsmittel der Magdeburger Schulen 

 

 
 
Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
jährlich wird in den Gesamtkonferenzen der Schulen der Haushaltsplan beschlossen. Dieser 
setzt sich aus Zuweisungen der Kommune und des Landes zusammen. 
 
Ich frage Sie: 
 

1. Wieviel kommunale Mittel stehen den Schulen der Landeshauptstadt Magdeburg 
jeweils pro Schule und pro SchülerIn zur Verfügung? 
 

2. Wofür werden diese Mittel jeweils in den einzelnen Schulen verwendet? 
 

3. Gibt es Signale aus den Schulen, dass diese Mittel nicht ausreichen? 
 

4. Wann wurden diese Mittel das letzte Mal erhöht? 
 

5. Haben die Schulen die Möglichkeit Einspruch gegen die Höhe der Mittelzuweisung zu 
erheben? Was sind die Konsequenzen? 

 
Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Beantwortung. 
 
 
 
 
Dennis Jannack 
Stadtrat 
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